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 昨シーズンは積雪が少なく、雪下ろしはしなくて良

かったのですが、今年は年明けからの雪で中津ではす

でに４回程度雪下ろしを実施、神倉集落や小鹿神社で

も作業が行われています。また、小鹿を代表する梨栽

培にも影響がでており、町所有の歩道除雪機を借りて

果樹園までの道を開ける努力も行われています。 

 高齢化が進み作業も大変になってきています。今後

何か良い取組を検討する必要があると感じています。 
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 みなさんは、東小スポーツ振興会の活動

をご存知でしょうか。この組織は、東小学

校 の 児 童 が ス ポ ー ツ を 通 じ て 元 気 に 成 長

してくれることを願い、その環境を整えよ

う と 昭 和 ６ ０ 年 に 当 時 の Ｐ Ｔ Ａ の 方 々 の

熱意により設立されたものです。三徳・小

鹿 両 地 域 の み な さ ん か ら い た だ く 寄 付 金

を財源とし、年間およそ３０万円が東小の

体 育 活 動 や ス ポ ー ツ 少 年 団 で が ん ば る 子

どもたちのために使われています。町内で

は東小校区独自のシステムで「地域の子ど

もは地域で育てる」取り組みとして自慢で

きるものです。 

 ２月２１日に開かれた役員会では、少子

化 の 進 む な か 今 後 の 振 興 会 の あ り 方 が 議

論となりましたが、「明日の三徳・小鹿地

域を担う子どもたちのために」と、今年も

４月～５月にかけ、みなさんにご協力をお

願いする方向が確認されました。 

みなさんの温かい 

ご協力をお願いし 

ます。 
 

（ 平 成 19 年 度 会 長  青 木 大 雄 ）  

 

頑 張 れ !! 東 小 の 子 ど も た ち

 町 で は 昨 年 ４ 月 か ら 三 徳 路 線 で 実 施 し

ている予約制（ｵﾝﾃﾞﾏﾝﾄﾞ方式）路線バスの

運行を、今年４月１日から小鹿・高勢・竹

田方面にも導入されます。これはバス路線

を維持する手法の一つとして、三朝町路線

バ ス 利 用 協 議 会 で 検 討 さ れ 実 施 す る こ と

となりました。 

小鹿地域では 

 神倉 ・ 東小鹿 のバス停から乗る場合で

 神倉発 15:22、17:15、17:50 の３便

 が対象です。 
 東 小 鹿 か ら 神 倉 に 行 く 場 合 も 対 象 と な る 便 が あ り ま す  
 詳 し く は 、 ３ 月 に 東 小 鹿 ･神 倉 で 開 催 さ れ る 説 明 会  又 は  
 役 場 防 災 課 (43-3517)･日 の 丸 バ ス に お 問 い 合 わ せ 下 さ い

対象バスを利用する場合は 

 ２時間前までに日の丸バス（26-4111）

 に電話し時間と乗車バス停名を連絡して

 ください。 

なお、帰り（神倉方面行き）に乗車してい

る場合は、今まで通り目的地までそのまま

乗れます。 
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 今回は、ほほえみ会(高橋)の取り組みを紹介

します。 

 ７０歳前後を中心とした集まりで、夏に自

分達で生産した神倉地大豆などを材料に、豆

腐作りを楽しんでいます。この日は６名でし

たが、この時期になると５日程度作業を行い

家庭で使用するほか、近所の方や子どもたち

に食べてもらっています。また、ゴキブリ団

子作りでは少し多めに作ってバンビセンター

にも提供いただいています。 

 気の合う仲間が集まり作業をしながら世間

話や大きな声で笑う時間がとても楽しいと、

まだまだ元気なメンバーです。 

 地域の活動拠点としてご利用いただいてい

るバンビセンターですが、利用マナーが悪い

ようです。１月には施設内からの衝撃により

ガラスが割れていましたが当事者からの連絡

が無かったり、電気の切り忘れや体育館の土

足利用、軟式野球のボールで出来た白い跡な

どがあります。現在のカギ管理について、不

便になると思いますが役場管理とする方向も

検討する必要が出てきました。 

 みんなの利用する施設です。適切な利用を

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 
 
  ホ ー ル の ガ ラ ス 破 損   体 育 館 に 付 い た 無 数 の 白 い 跡  
～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

 ２月３日(日) 、吉田町長、

竹 内 中 部 農 林 局 長 を お 招 き

し、第３１回東小鹿対話集会

が開催されました。 

 当 日 は 住 民 ４ ０ 名 が 参 加

し、集落営農や井手維持管理

の 難 し さ な ど 活 発 な 意 見 交

換がなされ、懇親会では地元

婦人会の手作り豆腐などで、

ジゲの味を堪能しました。 

 今年で６回目となる「子ども夢議会」が、

２月２０日(水)、町役場議場で開催され町内小

学校 16 人の《子ども議員》が、「町づくり」

について町政の基本姿勢を質しました。 

 小鹿地域からは 

   神 倉 小椋啓貴さん（右上） 

   東小鹿 小椋菜央さん（左下） 

   波伯山 朝倉功輔さん（右下） 

の３名が質問しています。詳しくは、日本海

ケーブルテレビ(アナログ放送 9ch,デジタル

放送 111ch)で、３月９日(日 )午後６時から

１０日(月)午前１０時までの間に、繰り返し放

送されます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～
 
 
 岩山会長は１月１５日(金)、地域振興のため
の要望書を６つの協議会長の連名で町長に提
出。また、同日開催された県と町との意見交
換会（平井知事出席）へも参加しました。 
 １月１６(土)には、三朝町職員研修会で小鹿
地域協議会の動きや地域から見た役場業務と
職員について地域の思いを伝えました。これ
からも会長を中心に活動を進めて行きますの
で、皆さんのご協力をお願いします。 
 協 議 会 の 動 き  ２ 月  ５ 日 (火 ) 地 域 協 議 会 連 絡 会  
        ２ 月 １ ５ 日 (金 ) 事 務 担 当 者 打 合 せ 会  
        ２ 月 ２ １ 日 (木 ) く ら し 安 心 部 会  
        ３ 月  １ 日 (土 ) 公 民 館 部 会  
        ３ 月  ５ 日 (水 ) 産 業 建 設 部 会  
        ３ 月 中 旬     第 １ 回 運 営 委 員 会  

施設（ﾊﾞﾝﾋﾞｾﾝﾀｰ）を ご利用され る方は、 

 役場地域 振興課まで 予約してく ださい。 

電 話 ： ４ ３ -３ ５ １ ５ （ 直 通 ）  FAX： ４ ３ -０ ６ ４ ７

Ｅ メ ー ル ： o s h i k a @ t o w n . m i s a s a . t o t t o r i . j p
  


